

Témoignages de joueurs

## Jeux d'argent

Par [Kratos78](#) Posté le 12/10/2025 à 03:04

J'ai 14 ans et j'ai envie de parler de mon expérience avec les jeux d'argent.

Tout a commencé quand j'ai découvert les sites comme Winamax. Au début, je pensais que c'était juste pour m'amuser ou gagner un peu d'argent facilement. Mais très vite, j'ai perdu le contrôle.

J'ai commencé à voler de l'argent à ma mère — parfois des petites sommes, puis jusqu'à 500 €. Je me disais que j'allais me refaire, que j'allais tout rembourser quand je gagnerais.

Il m'est arrivé de miser des grosses sommes, comme 400 € sur une cote à 3. Parfois ça rentrait et je gagnais beaucoup d'un coup. Mais au lieu d'arrêter, je rejouais encore plus. Et la plupart du temps, je perdais tout.

Ce qui est le plus dur, ce n'est pas seulement l'argent perdu, c'est la honte et la peur. Je ne savais plus comment en parler. J'avais l'impression d'être coincé dans un cercle sans fin : je gagnais, je rejouais, je perdais, je culpabilisais...

S'il vous plaît, ne commencez pas à miser de petites sommes — après, vous allez miser x1000 de plus.

Aujourd'hui, j'ai compris que les jeux d'argent ne sont pas faits pour les jeunes, ni pour ceux qui veulent s'en sortir vite. C'est une spirale très dangereuse. Si quelqu'un lit ce témoignage et pense à jouer, je veux lui dire de ne pas commencer. Ce n'est pas un jeu, ça détruit la confiance et ça fait beaucoup de mal.

J'espère pouvoir me rattraper et regagner la confiance de ma mère.